

merkur-online > Lokales > Schongau > Region Schongau > **Nach mehr als zwei Jahren: Jugendliche Einbrecherbande steht vor Gericht**

RSS: Region Schongau 

16.04.12 Region Schongau 

Nach mehr als zwei Jahren: Jugendliche Einbrecherbande steht vor Gericht

Schongau - Vor mehr als zwei Jahren sorgte eine Einbruchsserie im Schongauer Land für Aufsehen. Jetzt stehen die meist jugendlichen Täter vor Gericht.



So berichteten wir über das Ende der Einbruchsserie.

Bedröppelt saßen die sechs Jugendlichen aus Peiting, Burggen und Augsburg am Montag auf der Anklagebank und warteten auf den Beginn ihres Prozesses. Schon bevor die 1. Jugendkammer des Landgerichts München II den Saal betrat, standen sie artig auf. Ganz und gar nicht die bösen Buben, die man erwartet, wenn man die Anklageschrift der Staatsanwaltschaft liest. Die wirft vier Jugendlichen schweren Bandendiebstahl vor - einem Maurer-Azubi (18) und einem Arbeitslosen (19) aus Peiting, einem Lageristen (19) aus Burggen und einem Augsburg (24). Ein Glaser-Azubi (18) und ein Autolackierer-Azubi (18) aus Peiting sollen nicht zur Bande gehört haben, aber dennoch an der ein oder anderen Straftat beteiligt gewesen sein.

Die Einbrüche und Diebstähle hatten im Schongauer Land für Schlagzeilen gesorgt. 21 Taten listet die Anklage auf. Wochenlang trieb die Bande ihr Unwesen, bis sie von einem Peitinger in dessen Keller ertappt und mit einem Skistock in Schach gehalten wurden.

Einige der Taten im Einzelnen: Im November 2009 sollen drei der Angeklagten in der Umkleidekabine eines Peitinger Altenheims zugeschlagen haben, wo die Jugendmannschaft des TSV Peiting die Kleidung abgelegt hatte. Die jungen Männer stahlen sieben Handys im Wert von 730 Euro.

Besonders dreist auch ein Fall vom 24.

November 2009: Zwei der Angeklagten trafen in Peiting eine Frau, die sich wegen einer Gehbehinderung nur mit Rollator fortbewegen konnte. Im Vorbeigehen griffen sie sich aus dem Ablagekorb der Gehhilfe die Handtasche, in der sich ein Geldbeutel mit 15 Euro, Krankenkassenkarten und ein Haustürschlüssel befanden.

In der folgenden Zeit stieg die Bande, in unterschiedlichen Konstellationen, in zahlreiche Häuser ein, stahl Geld und Wertgegenstände - von Kamera und Handy über



Region Schongau

[Weitere Informationen über diese Region...](#)

Bestimmen Sie auf der Karte die Region, aus der Sie Nachrichten angezeigt bekommen möchten.

[zurück zur Region](#)

Besonders beliebt

Meistkommentierte Artikel

Meistgelesene Artikel



Neue Panorama-Liege: Peitinger befürchten Lust-Treff

Peiting - Die einen nennen es „Panorama-Liege“, die anderen „Wollust-Bank“. Fest steht: Peiting hat jetzt so eine – und mancher fürchtet nun um die Sittlichkeit am Ort. [Mehr...](#)

Nichts geht mehr an den Bahnübergängen Schongau!

Der vorletzte Überholabschnitt: Am Montag startet weiterer B17-Ausbau:

**Lange Haftstrafe für pädophilen Peitinger
Straßensperrung in Schongau: Schleichweg über das UPM-Werksengelände**

Frisches Blut für Schongauer Sicherheitswacht

Aktuelle Fotostrecken

Leck in 550-Liter-Tank: Lkw verteilt Diesel auf Straße

16.04.12 Peiting

Laptop bis zur Kettensäge. Oft blieb es aber bei hohem Sachschaden. So sollen ein 18-jähriger Peiting und der 19-jährige Burggener am 17. Dezember 2009 in das Sportheim des TSV Burggen eingebrochen sein. Sie packten laut Anklage einen Stahlträger, der neben der Eingangstür lag, hebelten damit die Terrassentür des Vereinslokals auf und brachen Teile des Türrahmens auf, um die Türe aufdrücken zu können. In der Küche brachen sie eine Registrierkasse auf, in der sich jedoch kein Geld befand. Schaden: fast 900 Euro.

Genauso machten sie sich an abgestellten Autos zu schaffen. Einen Sachschaden von 1000 Euro richteten sie an, als sie mit einer Feile das Stoffverdeck eines Opel Cabrios in Peiting aufschlitzten. Im Auto fanden sie dann lediglich einen Felgenschlossschlüssel. Wert: zehn Euro.

Am 3. Januar 2010 gegen ein Uhr in der Nacht fand das Treiben ein Ende. Mit einem Eishockeyschläger, den sie auf dem Grundstück gefunden hatten, entriegelten zwei der Angeklagten die Kellertür eines Hauses in Peiting durch die Katzenklappe und stiegen ein. Doch noch bevor sie etwas mitnehmen konnten, erappte sie der Hausherr.

Angeklagt sind zudem Drogengeschäfte, in die alle außer dem Burggener verwickelt gewesen sein sollen. Die Angeklagten seien „im Großen und Ganzen“ geständig, so die Verteidiger. Es sind sieben weitere Prozesstage angesetzt.

gut

[zurück zur Übersicht: Region Schongau](#)



weitere Fotostrecken:



Bilder: Dachstuhlbrand in Rettenbach



Bilder: Pkw rammt Roller - Zwei Schwerverletzte



Bilder: Fallschirmspring aus Baum befreit

Lesen Sie auch:



16.04.12 Region Schongau

Brandunterstützungsverein: Fast alle stimmen für Auflösung

Weilheim-Schongau - Der Brandunterstützungsverein Weilheim-Starnberg ist Geschichte. Die Mitglieder stimmten der Auflösung nun zu. [Mehr...](#)

[Kirchen-Reform: Per Bus zum Protest nach Augsburg](#)

[Leadmittel für Bergbauprojekte im Landkreis Weilheim-Schongau](#)

[Nächtlicher SEK-Einsatz in Peißenberg](#)

Kommentare

Empfehlung

Neuen Kommentar hinzufügen

Absenden als ...

Zeige 0 Kommentare

Sortieren nach **Neueste zuerst**

[RSS-Feed abonnieren](#)

Echtzeitaktualisierung ist pausiert. ([Fortsetzen](#))

Fotoclub Schongau:



Die schönsten Hochzeitsfotos aus der Region



Zahlreiche Paare aus der Region haben sich in den vergangenen Monaten das Ja-Wort gegeben. Von romantisch bis kreativ: Wir zeigen die schönsten

Hochzeitsfotos. [mehr...](#)

Wahl zur Miss Dirndl & Mr. Lederhose



Auf dem Schongauer Volksfest werden heuer die "Miss Dirndl" und der "Mister Lederhose" gekürt. Wollen Sie den Titel holen? Hier geht's zum [Bewerbungsformular](#).

[Hier können Sie sich bewerben](#)